



## **Fundación Museo de las Ferias CONVOCATORIA DE PRENSA**

Viernes, 12 de julio de 2019, a las 11,00 h.

Inauguración de la exposición conmemorativa

**“Hospital Simón Ruiz, 400 años”**

El próximo viernes, 12 de julio de 2019, a las 11,00 h., en el Museo de las Ferias, se inaugurará la exposición conmemorativa “Hospital Simón Ruiz, 400 años” que estará abierta hasta el 8 de septiembre de 2019 en la Sala Simón Ruiz y la galería acristalada del museo.

La exposición ha sido realizada por la Fundación Museo de las Ferias, con la colaboración institucional del Ayuntamiento de Medina del Campo y la Fundación Simón Ruiz, así como con la participación de “Antonio Paniagua. Estudio de Arquitectura”, que ha sido el autor del actual proyecto de restauración y rehabilitación de la iglesia hospitalaria para uso cultural.

Con ella se quiere recordar el 400 aniversario del fin de obras del monumental edificio, a través de dos grandes capítulos: el primero dedicado a la concepción del proyecto, el proceso de construcción del hospital y los actos que hubo en su inauguración, con el traslado procesional del Sacramento y la celebración de la solemne primera misa; y el segundo, en el que se explican con planos y audiovisuales las principales características de la intervención actual que se realiza tanto en las cubiertas como en el interior de la iglesia hospitalaria.

\* \* \*

Más información en: [www.museoferias.net](http://www.museoferias.net)